



September 18, 2024

Dear San Joaquin County Families:

In the past week, schools nationwide – including those in our county – have been impacted by a troubling increase of threats to schools circulating on social media. Many of these threats have been shared and reposted, sometimes by students, spreading confusion and causing disruption to schools.

I want the community to know that schools in San Joaquin County and our partners in law enforcement take these threats very seriously. Making a threat against a school is never a joke, and there can be serious consequences, including suspension, expulsion, or arrest. In recent days, law enforcement has worked closely with schools and taken swift action to investigate threats. We appreciate their partnership in immediate response and in keeping our schools safe.

The strong partnership between schools and law enforcement is also key for planning and prevention efforts. This includes the development of safety plans for every school in San Joaquin County, which schools review and update regularly. School staff also receive ongoing training and participate in drills to maintain readiness. Additionally, representatives from our 14 local school districts and law enforcement agencies come together at the annual Safe Schools Summit, hosted by the San Joaquin County Office of Education, to collaborate, learn, and share best practices around school safety.

Schools are also working diligently to create and maintain positive school climates, which contribute to safe learning environments. For example, school leaders and educators strive to develop positive relationships with students in their schools because all students should have a trusted adult they can turn to if they feel there is a safety concern.

Everyone has a role to play in maintaining school safety.

Families are urged to talk to students about responsible use of social media. If you or your student see a threatening post, please report it immediately to your school or local law enforcement agency. Do not engage or share it further. Community members can also help by not reposting threats and instead reporting them to law enforcement.

Families can also talk to students about the seriousness of making threats of any kind, even when joking. Spreading rumors, reposting threats, or joking about them can have serious consequences. The conversations you have with your students at home will extend to the safety of our schools.

Together, we can continue to make San Joaquin County a safe and supportive place for all students to learn and thrive.

In partnership,

Troy A. Brown, Ed.D.
County Superintendent of Schools



18 de septiembre, 2024

Estimadas Familias del Condado de San Joaquín:

La semana pasada, todas las escuelas del país -incluyendo las de nuestro condado – se han visto afectadas por un alarmante aumento de amenazas a escuelas, las cuales están circulando por las redes sociales. Muchas de estas amenazas han sido compartidas y publicadas nuevamente, algunas veces por los estudiantes, difundiendo confusión y causando interrupciones en las escuelas.

Quiero que la comunidad sepa que las escuelas del condado de San Joaquín y nuestras autoridades del orden público toman estas amenazas con mucha seriedad. Hacer una amenaza contra una escuela nunca es una broma, y puede traer consecuencias muy graves, incluyendo la suspensión, expulsión o detención. En los últimos días, las autoridades del orden público han colaborado muy de cerca con las escuelas y han actuado rápidamente para investigar las amenazas. Agradecemos su cooperación y ayuda en la respuesta inmediata y el esfuerzo por mantener la seguridad en nuestras escuelas.

La estrecha colaboración que existe entre las escuelas y las autoridades del orden público también es una clave muy importante en los trabajos de planificación y prevención. Esto incluye el desarrollo de planes de seguridad para cada escuela del condado de San Joaquín, los cuales son revisados y actualizados por las escuelas regularmente. El personal escolar también recibe entrenamiento continuamente, y participa en simulacros para mantenerse muy preparado. Además, los representantes de nuestros 14 distritos escolares locales y las agencias policiales se reúnen en la Conferencia Anual de Escuelas Seguras, patrocinada por la Oficina de Educación del Condado de San Joaquín, para colaborar, aprender y compartir las mejores prácticas en relación a la seguridad escolar.

Las escuelas también trabajan con un gran empeño y dedicación para crear y mantener un ambiente escolar positivo, que contribuya a crear ambientes de aprendizaje seguros. Por ejemplo, los líderes escolares y los educadores se esfuerzan por desarrollar relaciones positivas con los estudiantes en sus escuelas; porque todos los estudiantes deben tener una persona adulta de su confianza en quien ellos puedan acercarse si sienten que hay un problema de seguridad.

Todos tenemos una función que desempeñar en el mantenimiento de la seguridad escolar.

Se les ruega a todas las familias que hablen con los estudiantes sobre el uso con responsabilidad de las redes sociales. Si usted o su hijo ven un mensaje publicado con amenazas, denúncielo inmediatamente al centro escolar o a las agencias policiales locales. No participe ni se involucre más ni lo comparta. Los miembros de la comunidad también pueden ayudar no publicando amenazas y denunciándolas a las autoridades del orden público.

Las familias también pueden hablar con los estudiantes acerca de la gravedad de hacer amenazas de cualquier tipo, incluyendo cuando se trata de una broma. Hacer correr rumores, volver a enviar amenazas o bromear sobre esto, puede traer graves consecuencias. Las pláticas que tengan con sus alumnos en casa serán transmitidas y reflejadas en la seguridad de nuestras escuelas.

Juntos, podemos continuar haciendo del Condado de San Joaquín un lugar más seguro y de apoyo para que todos los estudiantes puedan aprender y prosperar.

En colaboración,

Troy A. Brown, Ed.D.
Superintendente de Escuelas del Condado